

Décès de la sergente Maureen Breau à Louiseville

Pétition pour un meilleur encadrement des remises en liberté
des personnes ayant un passé de violence et de troubles mentaux
L'APPQ invite la population à signer maintenant

Sainte-Julie, le 12 avril 2023 — L'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ) invite la population à signer dès maintenant la [pétition](#) déposée à l'Assemblée nationale du Québec par l'intermédiaire du député de Maskinongé, M. Simon Allaire. La pétition vise un meilleur encadrement des remises en liberté des personnes qui ont un passé connu de violence et de troubles mentaux.

À partir de maintenant, l'ensemble des citoyennes et citoyens touchés par le drame survenu le 27 mars dernier causant la mort de la sergente Maureen Breau peuvent signer la pétition sur le site de l'Assemblée nationale du Québec. « *Nous demandons à chaque personne qui a été touchée de près ou de loin par ce drame, tant les citoyens que les membres de la communauté policière, de signer la pétition. Cette pétition est un geste concret que l'on peut tous poser afin que le décès de Maureen Breau ne soit pas survenu en vain* », soutient Jacques Painchaud, président de l'APPQ. « *Il est impératif d'agir aujourd'hui afin de protéger la population et les policières et policiers du Québec. Nous ne devons pas attendre une autre tragédie* », affirme M. Painchaud.

Il est possible de signer la pétition en ligne sur le [site de l'Assemblée nationale](#). L'APPQ invite également la population à partager le lien de la pétition sur les diverses plateformes de réseaux sociaux.

À noter que la date limite pour signer est le 12 mai 2023.

À PROPOS DE L'ASSOCIATION DES POLICIÈRES ET POLICIERS PROVINCIAUX DU QUÉBEC

L'Association des policières et policiers provinciaux du Québec (APPQ) est le plus important syndicat policier au Québec avec ses 5 700 membres. L'APPQ a comme mission de promouvoir le bien-être général de ses membres et de voir leurs intérêts économiques, sociaux, moraux et intellectuels, en conformité avec la Loi des syndicats professionnels. Les valeurs de l'Association sont l'union, la solidarité, le dynamisme, la force et le respect. La devise de l'APPQ est « S'unir pour progresser ». L'APPQ a grandi et prospéré à travers des luttes pour la reconnaissance de ses droits et devenir ce qu'elle est aujourd'hui, une association occupant une place importante dans le syndicalisme policier québécois, et même canadien.

- 30 -

Source :

Jacques Painchaud, président
APPQ

Pour information :

Annik Bousquet
BEAUDOIN relations publiques
Cell : 819 699-9347 | annik@beaudoinrp.com